

LA GARDIE

01.02.2017 - Tomber... la veste !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A GAUJAC

Un peu retardés par la course cycliste « l'étoile de Besseges » dont la caravane s'installe à Beaucaire nous arrivons à Gaujac. Quelques pas sur la route pour récupérer une piste qui s'enfonce entre combes et vallons dans des bois humides. La grisaille nous accompagnera également dans la montée, mais il y a déjà longtemps que nous avons tombé la veste et engagé des conversations animées. Après avoir traversé le plateau on arrive au croisement des pistes pour Le Pin ou la Capelle Masmolène. C'est là qu'on fait notre pause « convivialité ». Comment s'appellent les habitants de Connaux ? Les Caunolais et les Caunolaises … non, non pas les … On continue sur La Jasse du Manuel pour attaquer une montée un peu plus raide récompensée par la table d'orientation à la Gardie. Il y en a un qui promène, depuis pas mal de temps, son bonheur qui lui donne des ailes pour s'envoler sur ces beaux paysages … Heureusement on le retient à temps ! On visite ensuite l'oppidum Saint Vincent, son village médiéval, les thermes et le temple d'Apollon. La question de l'eau en laissent quelques uns pantois ! Il fait presque nuit lorsque nous arrivons aux voitures, heureux de ces belles explorations dans cette balade de 9 km et 350 m de dénivelée …